



書道展で最高賞に輝く

谷和原中の松崎さん、文部科学大臣賞に

第57回伊勢神宮奉納書道展で、谷和原中学校の松崎海結さん（3年）が見事、最高賞である文部科学大臣賞（中学生・半紙の部）に輝きました。全国から総勢1万4217点の応募があった中で、の栄誉ある受賞に、松崎さんは「素晴らしい賞を受賞でき、とてもうれしい気持ちでいっぱいです。今回の結果に満足せずに、努力していきたいと思っています」と笑顔を見せてくれました。



ドライバーに啓発グッズを手渡し小田川市長Ⓔ

安全運転をお願いします

年末の防犯交通安全キャンペーンを実施

年末の防犯・交通事故防止などを呼びかける交通安全キャンペーンを12月14日、小絹地区の玉台橋東交差点で実施しました。当日は常総地区交通安全協会、交通安全母の会、防犯協会の皆さんをはじめ、常総警察署、小田川市長など約60の方が参加。信号待ちをするドライバーに啓発チラシやLEDライトなどの啓発グッズを手渡し、安全運転を呼びかけました。

記録に挑戦！ロープジャンピング

市なわとび大会を開催しました

12人制の長縄跳びで回数を競う「市なわとび大会」が12月1日、市総合運動公園で行われました。当日は市内外から13チーム171人の小中学生が集結し、会場は熱



「陽光台ジャンピングヒーロー」の皆さん



「ななとゆかな仲間たち♡」の皆さん

気に包まれました。小学生の部では、「陽光台ジャンピングヒーロー（陽光台小）」が547回で優勝、「小絹ラストジャンパー4（小絹小）」が327回で準優勝しました。中学生の部は「ななとゆかな仲間たち♡（伊奈東中）」チームが109回で優勝しました。



楽しみながら走り方学ぼう

伊奈高陸上部が十和小で走り方教室

十和小学校で昨年11月26日、県立伊奈高等学校の陸上部の皆さん6人を講師に迎え、走り方教室が開催されました。この日は十和小の児童63人が参加。走り方のデモンストレーションのほか、陸上部の皆さんとのレクリエーションを通して「走り方」を楽しく学びました。参加した児童は、陸上部の皆さんの走りに「速い」「かっこいい」と歓声を上げ、笑顔で汗を流しました。